



Sekda Buka FGD Tangerang Satu Data

Sekretaris Daerah Kota Tangerang Herman Suwarman membuka Focus Group Discussion (FGD) Tangerang Satu Data Satu Peta yang digelar Dinas Komunikasi dan Informatika, Rabu (21/2).

Dalam arahnya Sekda menyampaikan pentingnya peran strategis Tangerang Satu Data Satu Peta dalam mendukung pengembangan sektor digital hingga memastikan kebijakan publik yang tepat sasaran.

"FGD ini salah satu upaya percepatan Tangerang Satu Data dan Satu Peta dengan fokus penyelesaian secara kolaboratif, terintegrasi, dan menyeluruh," kata Herman.

Tangerang Satu Data Satu Peta, lanjutnya, harus dapat menjadi rujukan dalam monitoring, perencanaan dan sistem penganggaran dalam menjalankan pemerintahan di Kota Tangerang guna memberikan pelayanan optimal kepada masyarakat. Kedepannya Tangerang Satu Data akan diintegrasikan dengan Pemerintah Pusat. ■ Abdul

Apresiasi Kesigapan Personel BPBD

Sekretaris Daerah (Sekda) Kota Tangerang Herman Suwarman memberikan apresiasi atas kinerja personel Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD). Menurutnya, BPBD selalu sigap melayani masyarakat Kota Tangerang dalam kebencanaan dan kegawatdaruratan.

"Saya ucapkan terima kasih dan apresiasi kepada seluruh personel Damkar dan BPBD atas kinerja dan sumbangsih dari rekan-rekan semua yang selalu sigap dalam membantu masyarakat dalam berbagai situasi gawat darurat maupun bencana," tutur Sekda saat memimpin apel gabungan, Selasa, (20/2).

Ia berharap BPBD semakin meningkatkan disiplin dan profesionalitas dalam pelayanan terhadap masyarakat.

Pada usia yang semakin matang dan berpengalaman ini, BPBD dapat membina dan memotivasi para personel untuk terus mengasah skil dan kemampuan serta kesiapsiagaan agar semakin profesional dalam menjalankan tugas-tugasnya.

Ia meminta Kepala Pelaksana (Kalak) serta jajaran pegawai BPBD termasuk yang di UPT agar menginventarisir peralatan serta sarana prasarana pendukung yang dapat menunjang kualitas pelayanan para personel BPBD kepada masyarakat. ■ Abdul

PEMKOT SERAHKAN DANA HIBAH 256 LEMBAGA KEAGAMAAN

Sebagai bentuk komitmen kepada lembaga keagamaan yang ada di Kota Tangerang, Pemerintah Kota Tangerang memberikan dana hibah setiap tahun. Pada 2024, total dana hibah sebesar Rp 14,4 miliar diserahkan kepada 256 lembaga keagamaan.



"Kami berkomitmen untuk terus memberikan support kepada organisasi keagamaan dalam rangka terus menumbuhkan nilai akhlakul karimah dalam kehidupan sehari-hari, sehingga kualitas dan tatanan kehidupan masyarakat Kota Tangerang semakin baik lagi," ujar Pj Wali Kota Tangerang Dr. Nurdin saat menandatangani Naskah Perjanjian Hibah Daerah (NPHD) keagamaan tahun 2024 untuk lembaga keagamaan di Kota Tangerang di Ruang Akhlakul

Karimah, Selasa (20/2). Nurdin menyampaikan, NPHD merupakan bentuk perhatian dan dukungan Pemkot Tangerang kepada organisasi keagamaan dalam menjalankan program dan kegiatannya. Ia berpesan agar

dapat menggunakan dana hibah tersebut dengan penuh amanah dan bertanggung jawab dengan administrasinya. "Saya harap hibah ini dapat digunakan dengan sebaik-baiknya, dan memberikan manfaat se-

besar-besarnya bagi umat sesuai dengan peruntukkan serta mendukung berbagai program yang dapat mewujudkan masyarakat Kota Tangerang yang sejahtera, berakhlakul karimah dan berdaya saing," pungkasnya. ■ Abdul

Pentingnya Generasi Muda Berwawasan Kebangsaan

Generasi muda diyakini sebagai cikal bakal pemimpin bangsa di masa depan. Maka itu wawasan kebangsaan menjadi penting untuk ditanamkan sejak dini sebagai upaya menyiapkan sumber daya manusia yang unggul dan kreatif.

Hal itu disampaikan Pj Wali Kota Tangerang Dr. Nurdin dalam sosialisasi wawasan kebangsaan yang diikuti ratusan siswa SMA di ruang Al-Amanah, Selasa (20/2).

Nurdin menyampaikan, agar para generasi muda dapat menggalikan potensi dan meningkatkan semangat kepeduliannya dalam membangun bangsa dengan mengikuti perkembangan zaman.

Dirinya menekankan pentingnya generasi muda untuk memiliki wawasan kebangsaan yang kuat. Hal ini dirasa perlu agar generasi



muda dapat menjadi benteng pertahanan bangsa dari berbagai tantangan.

Pentingnya generasi muda untuk memahami nilai-nilai kebangsaan dan memiliki wawasan

luas. Ia juga mendorong para generasi muda untuk menjadi agen perubahan.

"Berikan kontribusi nyata dalam pembangunan bangsa khususnya bagi Kota Tangerang,

dengan menyumbangkan ide-ide kreatif dan inovatif. Saya yakin generasi muda adalah kunci untuk membawa Indonesia ke masa depan yang lebih baik," pungkasnya. ■ Abdul

SELAMAT ULANG TAHUN

Tidak terasa tiga puluh satu tahun Kota Tangerang dilahirkan, usia seperti itu kalau diibaratkan sebagai manusia yaitu usia yang sedang produktif, sedang gagah-gagahnya.

Dan memang Kota Tangerang sekarang ini menjadi salah satu kota yang maju, bersih dan nyaman.

Berbagai penghargaan mulai tingkat provinsi, nasional maupun internasional sudah dimiliki, baik yang berkaitan dengan kebersihan, pelayanan dan lain sebagainya.

Dari hal tersebut tentunya sangat membahagiakan dan membanggakan kita sebagai warga Kota Tangerang.

Pada hal dulu, saya masih ingat waktu sekolah di Jakarta selalu mendapat ejekan bahwa Tangerang adalah kota tempat jin buang anak, serem, sepi dan lain lain. Orang enggan tinggal di

Tangerang dan malu mengaku orang Tangerang. Karena dianggap kota yang terbelakang dibandingkan dengan kota-kota lain, terlebih dengan Jakarta.

Itu dulu, tapi sekarang orang mulai melirik dan tertarik dengan Kota Tangerang karena kemajuan di berbagai bidang. Kini orang bangga menjadi orang Tangerang.

Kini banyak orang dari luar sama ingin pindah dan tinggal di Kota Tangerang untuk mengadu nasib mencari pekerjaan.

Mengapa demikian, karena Kota Tangerang juga dijuluki kota Seribu Industri, kota yang tentunya menjadi harapan masyarakat Indonesia untuk mencari pekerjaan.

Semua itu tentunya harus disyukuri oleh kita sebagai warga Kota Tangerang. Bagaimana mensyukurinya

tentunya kita tingkatkan ibadah kita. Karena dalam hubungan ini Allah SWT telah berfirman dalam Al-Qur'an yang artinya : " Dan sekiranya pendag negeri beriman dan bertaqwa, pasti Kami akan melimpahkan kepada mereka berkah dari langit dan bumi, tetapi ternyata mereka mendustakan (ayat-ayat Kami), maka Kami siksa mereka sesuai dengan apa yang telah mereka kerjakan". (QS Al-A'raf : 96)

Hal ini harus dilakukan karena bersama kita sama-sama ketahui bahwa bersama dengan kemajuan juga ikut jaga kemaksiatan, seperti perzinahan, narkoba dan kejahatan lainnya.

Untuk itulah kita harus ikut ambil bagian untuk mengatasinya. Sebab pemerintah tidak mungkin bisa mengatasi sendiri tanpa ada partisipasi dari masyarakat, sebagaimana Allah SWT

berfirman Dalam Al-Qur'an yang artinya : " Sesungguhnya Allah mencintai orang-orang yang berperang di jalan-Nya dalam barisan yang teratur, mereka seakan-akan seperti suatu bangunan yang tersusun kokoh". (QS As-Saff : 4)

Arahan Allah tersebut harus kita laksanakan, terlebih kita adalah orang-orang yang beriman kepada Allah.

Kita bersyukur kepada Allah, sebab sampai hari ini masyarakat Kota Tangerang yang terdiri berbagai etnis, agama dan suku masih tetap kompak dan bersatu untuk sama-sama turut membangun Kota Tangerang sesuai dengan kemampuannya. Kondisi ini tentunya harus dipertahankan dan dipelihara dengan sebaik-baiknya.

Sebab kalau tidak dipertahankan atau dipelihara kondisi yang baik sekarang



Manajemen Akhlaqul Karimah Oleh : H. Ahmad Chairudin

KOTA BENTENG

KOLABORASI WUJUDKAN VISI



WISATA



KOLABORASI MEMBANGUN KOTA TANGERANG

Peringatan Hari Ulang Tahun (HUT) ke-31 Kota Tangerang terasa berbeda dengan tahun-tahun sebelumnya karena bersamaan dengan pelaksanaan rangkaian Pemilu tahun 2024.

Mengusung tema "Kolaborasi Mewujudkan Visi", perayaan ulang tahun kali ini diselenggarakan secara sederhana dengan tetap melibatkan masyarakat.

Penjabat (Pj) Wali Kota Tangerang Nurdin mengatakan, peringatan tahun

ini tidak mengadakan pentas yang besar-besaran di tengah situasi saat ini yang sedang menyelesaikan proses Pemilu 2024.

Namun demikian, agenda dilakukan secara sederhana dan tetap berdampak positif kepada masyarakat.

"Ada Pameran Pembangunan, Gerakan Pangan Murah, berbagai perlombaan dan kegiatan seni budaya yang dilaksanakan di 13 kecamatan," ujar Nurdin.

Tema "Kolaborasi Mewujudkan Visi" memiliki makna membangun Kota Tangerang secara kolaboratif baik aparaturnya dan semua fungsi pemerintahan secara sinergi agar energi yang bisa dihasilkan bisa lebih besar kepada masyarakat.

"Pesannya kepada masyarakat agar terus mengambil peran sesuai dengan fungsi, tugas dan kemampuan masing-masing," ujarnya

Nurdin juga berpesan kepada dunia kampus dan pelaku usaha agar dapat berkolaboratif membangun kota. Dukungan keduanya menjadi masukan positif Pemkot Tangerang dalam merumuskan kebijakan yang terbaik bagi masyarakat dan pembangunan Kota Tangerang. ■ ADIT

Tangerang Kota Landmark

Mushab Abdu Syahid penulis buku tiga dekade sejarah dan pembangunan Kota Tangerang menyebutkan, Tangerang sejak awal sejarahnya adalah "kota landmark".

Merujuk pada manuskrip Paririmbun Kaariaan yang disusun Balai Adat Parahi yang tahun 1830, nama Tangerang sendiri erat dengan peristiwa pemancangan batu penanda batas, yang dalam bahasa Sunda disebut "tatengger" oleh Pangeran Soegiri putra Sultan Ageng Tirtayasa di sekitar wilayah Gerendeng yang tidak jauh dari Jalan Otista, Karawaci.

Hampir 200 tahun sebelumnya, pelaut Portugis Francisco de Sa telah menaruh batu tugu padrao di pesisir hilir Cisdane pada dekade ketiga

Kolaborasi Pemkot Tangerang dengan Perguruan Tinggi



Penjabat (Pj) Wali Kota Tangerang Nurdin melakukan penandatanganan Memorandum of Understanding (MoU) tentang Pendidikan, Penelitian dan Pengabdian Masyarakat dengan Rektor dan perwakilan dengan delapan Perguruan Tinggi se-Tangerang Raya pada Selasa (13/2) di Tangerang Live Room (TLR).

Nurdin menjelaskan, kerja sama ini untuk meningkatkan sinergi dan kolaborasi dalam pengembangan keilmuan serta kajian ilmiah

khususnya di Kota Tangerang. "Melalui kerja sama dan kolaborasi di bidang keilmuan ini diharapkan dapat saling memberikan benefit untuk semua pihak," ujarnya.

Nurdin melanjutkan, dengan kerja sama tersebut implementasi konsep Merdeka Belajar di Kampus Merdeka dapat berjalan lebih optimal, dengan memberikan kesempatan para mahasiswa dari Perguruan Tinggi tersebut yang ingin praktik sekaligus mengaplikasikan ilmu pengetahuan

dan keterampilannya di Kota Tangerang.

Delapan Perguruan Tinggi yang menjalin kerja sama dengan Pemkot Tangerang tersebut adalah Universitas Raharja, Universitas Islam Syekh Yusuf, Universitas Buddhi Dharma (UNIS), Universitas Pelita Harapan (UPH), Universitas Bina Nusantara (Binus), Universitas Multimedia Nusantara (UMN), Universitas Global Institute, dan Universitas Pradita. ■ ADIT

INI SOSOK PEMBUAT MASKOT "SI ATANG"

Maryono (36) warga Kelurahan Periuk, Kecamatan Periuk bangga, karena karyanya Si Atang diresmikan menjadi maskot Kota Tangerang bertepatan dengan peringatan HUT ke-31 Kota Tangerang.

Maryono menuturkan, ia menjadi kebanggaan terpilih dan jadi juara, pemenang lomba desain maskot karena maskot yang kita desain yang diadakan oleh Pemkot itu akan digunakan di Tangerang. Pria 36 instansi-nsansi Pemkot tahun ini, mengaku Tangerang. Terlebih akan ikut andil dalam mendingkan Kota Tangerang, "Menjadi ungu kapa suatu

Maryono.

Dikatakannya, filosofi dan makna pada karakter maskot Si Atang yakni nama yang diambil dari kata Ayo Tangerang, yang merupakan slogan Kota Tangerang. Secara makna Si Atang ialah Anak Tangerang.

Maryono berharap Maskot Si Atang ini tidak hanya sekedar maskot yang digunakan di event-event tertentu, tetapi juga bisa berperan dan ikut andil dalam memajukan Kota Tangerang, baik dari segi ekonomi, sosial, budaya dan menjadi duta Kota Tangerang.

Maskot Si Atang juga menjadi inspirasi warga yang

berlokasi di Garden City Residence Jalan Pepaya RT 02, RW 15, Kelurahan Periuk, Kecamatan Periuk membangun kampung tematik yang bernama Kampung Kreatif Si Atang. Kampung kreatif Si Atang diresmikan pada 28 Februari 2022.

Kampung Kreatif Si Atang berbeda dengan kampung-kampung tematik lainnya di Kota Tangerang. Kampung Kreatif Si Atang merupakan suatu tempat dimana warga bisa saling sharing dan tukar pengetahuan mengenai UMKM, usaha kreatif, kegiatan-kegiatan sosial dan sebagai tempat untuk mengembangkan SDM khususnya warga di wilayah RW 15, Kelurahan Periuk.

"Harapan kami dengan adanya Kampung Atang ini bisa membantu kesejahteraan warga khususnya para pelaku UMKM, yang mana Kampung Atang sangat mendukung para pelaku UMKM yang ada di Kota Tangerang," ujar Maryono.

■ ADIT

Makna Maskot Si Atang

- Karakter Si Atang menggambarkan anak yang cerdas, ceria, selalu optimis, religius dan berakhlakul karimah.
- Desain peci yang dipakai Si Atang terinspirasi dari bentuk kubah Masjid Raya Al Azhom, yang merupakan Masjid dengan kubah terbesar di dunia.

Maknanya Kota Tangerang optimis menjadi kota berkelas dunia.

Kedua tangan mengepal merupakan simbol yang terdapat pada logo Tangerang Ayo, melambangkan ajakan untuk melakukan sesuatu perubahan yang lebih baik.

Pakaian yang digunakan seperti biasa yang digunakan masyarakat. Terutama dipakai anak-anak saat pergi mengaji atau ke Masjid. Baju lengan panjang dan celana panjang tampak sopan dengan sarung yang diselempangkan di bahu. Didesain dengan konsep yang modern tetapi tanpa menghilangkan nilai tradisionalnya. ■ ADIT



Dukung Proyek Nasional Revitalisasi Pasar Anyar

Peringatan Hari Ulang Tahun (HUT) ke 31 Kota Tangerang pada 28 Februari 2024 bersamaan dengan dua bulan menjabatnya Dr. Nurdin sebagai Penjabat (Pj) Wali Kota Tangerang yang dilantik pada 26 Desember 2023 oleh Pj Gubernur Banten Al Muktabar. Dalam kurun waktu dua bulan, Nurdin telah menunjukkan komitmennya membangun Kota Tangerang yang lebih baik. Salah satunya mendukung proyek nasional yaitu revitalisasi Pasar Anyar.

Nurdin bersama jajaran Pemerintah Kota Tangerang berkomitmen untuk membantu memfasilitasi para pedagang di Pasar Anyar terkait relokasi agar proses revitalisasi dapat berjalan dengan aman dan lancar, serta pedagang tetap bisa berjualan di tempat relokasi sementara.

"Prinsipnya adalah, pendekatan secara persuasif agar pedagang tetap bisa berjualan dengan aman dan nyaman hingga nanti kembali ke Pasar Anyar setelah revitalisasi selesai," ujarnya. ■ ADIT

REDAKSI

TIM PENGELOLA : Pembina : Dr Nurdin, Ketua : Rizki Astuti, Wakil Ketua : Ian Chavidz Rizqiullah, Sekretaris : Kristiono Sutoro, Anggota : Adityo Catur Wibowo, Panji Pratama, Andry Cristian, Fajrin Raharjo, Abdul Majid, Khanif Lutfi, Dini, Asep Tahyudin, Achmad Zainudin Muhamad Najib, Afriyani, Alamot : Dinas Komunikasi dan Informatika Kota Tangerang, Jl. Satria Sudirman No. 1 Gedung Pusat Pemerintahan Lt. IV, Email : kobentng2020@gmail.com, Telp : (021) 55764955

Tangerang Bersedekah Salurkan 4.770 Paket Sembako

Tangerang Bersedekah menjadi salah satu rangkaian HUT ke-31 Kota Tangerang. Program ini merupakan hasil donasi seluruh pegawai di lingkup Pemkot Tangerang yang disalurkan ke 4.770 masyarakat di 104 kelurahan.

Kabag Prokomp pada Setda Kota Tangerang Mualim mengatakan, Tangerang Bersedekah dilakukan oleh seluruh OPD dan BUMD. "Ini program rutin disetiap momen HUT Kota Tangerang, saling berbagi dan mendekatkan ke masyarakat," ujarnya.

Diskominfo salah satu OPD yang telah melaksanakan kegiatan Tangerang Bersedekah di Kelurahan Larangan Indah. Sekretaris Diskominfo Nurhidayatullah mengatakan, Diskominfo telah menyalurkan sebanyak 55 paket sembako Tangerang Bersedekah.

"Diharapkan dengan paket sembako ini dapat bermanfaat bagi masyarakat khususnya di Larangan Indah. Terlebih, keberadaan Pemkot Tangerang kian dirasakan oleh seluruh masyarakat," ujarnya. ■ ADIT



Job Fair Sediakan 1.607 Lowongan Kerja



Dinas Ketenagakerjaan (Disnaker) Kota Tangerang menggelar Job Fair di 13 kecamatan dengan 1.607 lowongan pekerjaan (loker). Kepala Disnaker Kota

Tangerang Ujang Hendra Gunawan mengatakan, Job Fair 13 kecamatan ini digabung dengan perayaan HUT ke-31 Kota Tangerang di masing-masing kecamatan.

Job Fair spesial HUT ke-31 Kota Tangerang ini membuka 1.607 lowongan pekerjaan, dengan 55 formasi jabatan dari 19 perusahaan yang terlibat. Sedangkan kualifikasi pendidikannya, 1.271 lowongan untuk lulusan SMA sederajat, 286 lowongan untuk lulusan D3 dan 50 lowongan untuk lulusan sarjana.

"Job Fair edisi HUT Kota memudahkan Pencaker. Pencaker yang telah memiliki akun terverifikasi di Tangerang LIVE bisa langsung scan lowongan di perusahaan yang diinginkan di lokasi acara di setiap kecamatan," jelas Ujang. Diketahui, Job Fair edisi HUT ke-31 Kota Tangerang ini

merupakan event ke 40 kalinya semenjak September 2020. Kegiatan ini telah menyerap tenaga kerja sebanyak 20.059 orang dengan rincian 18.724 warga Kota Tangerang dan 1.335 warga luar Kota Tangerang.

Berikut daftar perusahaan yang tersedia di antaranya PT. Indomarco Prismatama, PT. Eka Mas Republik, PT. Sumberdaya Dian Mandiri, PT. Sebastian Citra Indonesia (Roti'o), PT. Inti Citra Agung (Optik Melawai), PT. Valdo Sumber Daya Mandiri, PT. Gajah Tunggul Tbk, PT. Global Impact Perkasa, PT. Bank Central Asia Tbk, PT. Pura Mayungan dan lainnya. ■ ADIT

Urban Farming Bentuk Ketahanan Pangan



Ketua DPRD Kota Tangerang Gatot Wibowo mendorong masyarakat Kota Tangerang dapat memanfaatkan lahan tidur baik milik pemerintah maupun swasta untuk dijadikan urban farming sebagai bagian dari ketahanan pangan.

Dikatakan, kegiatan Urban Farming untuk mewujudkan ketahanan pangan di tengah masyarakat. Selain itu juga menjadikan kota sehat dan bersih melalui penghijauan yang dilakukan mulai dari pelataran sekitar rumah maupun lahan tidur tersebut. "Kegiatan urban farming itu bagian dari ketahanan pangan ditengah masyarakat. Kita mendorong itu. Bahkan Pemkot Tangerang juga mengencakan program urban farming," kata Gatot.

Dikatakan, program urban farming sangat efektif apabila masyarakat dapat berperan aktif.

Ia menyampaikan, DPRD Kota Tangerang telah menyetujui alokasi anggaran pada sektor ketahanan pangan, terutama penyediaan bahan pokok yang menjadi tugas dan fungsi perangkat daerah terkait. ■ Abdul

Kawal Pemilu yang Profesional

Wakil Ketua DPRD Kota Tangerang Tengku Iwan Jayasah mengajak seluruh petugas penyelenggara Pemilu 2024 dapat menjaga amanah dan menjunjung tinggi sikap netralitas.

Menurutnya, penyelenggara Pemilu memiliki tanggung jawab yang besar, karena kejujuran menentukan masa depan kehidupan bangsa melalui pemilihan umum.

"Ini amanah dan tanggung jawab yang enggak kecil. Sebab pemilu bukan sekedar berbiaya mahal, tapi juga sarana kita menentukan nasib kita sendiri dalam konteks kehidupan berbangsa bernegara," kata Tengku.

Dia mengajak penyelenggara pemilu khususnya di Kota Tangerang ini harus mengawal pemilu sesuai dengan tugas pokoknya secara profesional. "Penyelenggara pemilu khususnya KPU secara berjenjang harus mampu menjaga sikap netralitas harus on the track agar terciptanya pemilu yang profesional," tukasnya.

Dia juga berterima kasih atas kontribusi seluruh pihak terkait yang bertugas dalam pesta demokrasi ini dalam mewujudkan kelancaran dan keamanan serta menjunjung tinggi integritas pemilu yang jujur dan adil.

"Terima kasih para petugas penyelenggara pemilu yang bertugas mengawal suksesnya Pemilu," pungkasnya. ■ Abdul

Intensifkan Gerakan Pasar Murah



Anggota DPRD Kota Tangerang, Dedi Fitriadi mengaku prihatin terhadap situasi terjadinya lonjakan harga beras. Ia meminta Pemkot Tangerang untuk intensifkan gerakan pasar murah sebagai respons terhadap lonjakan harga beras.

"Kita tetap mencermati dinamika perkembangan pasar yang mempengaruhi inflasi antara lain menyoroti komoditi beras. Karena dari laporan dan fakta di lapangan terjadi kenaikan harga beras," ungkap Dedi, politisi dari Partai Demokrat.

"Perlunya solusi cepat untuk menurunkan harga beras, dengan memperbanyak gerakan pasar murah guna menghindari panic buying di kalangan masyarakat," ujarnya. ■ Abdul



DPRD BAHAS 11 RAPERDA DI 2024

Wakil Ketua Badan Pembentukan Perda DPRD Kota Tangerang, Baihaki mengatakan, sepanjang 2024 DPRD Kota Tangerang akan membahas 11 Rancangan Peraturan Daerah (Raperda). Sebelas Raperda tersebut sudah masuk ke Badan Pembentukan Perda (Bapemperda).

"Tahun ini ada 11 Raperda yang akan dibahas untuk ditetapkan menjadi perda," kata Baihaki. Dikatakan, dari 11 Raperda 1 rancangan peraturan daerah diprakarsai oleh DPRD Kota Tangerang atau dikenal dengan Raperda inisiatif. Politisi dari Partai Demokrat

ini memaparkan, berdasarkan keputusan DPRD Kota Tangerang No 188.24/031-DPRD/2023 tentang Program Pembentukan Perda Kota Tangerang tertanggal 24 November 2023, Raperda yang akan dibahas itu adalah; Raperda Pertanggungjawaban Pelaksanaan APBD 2023, Rap-

erda tentang Kawasan Tanpa Rokok, Raperda tentang Pencabutan atas Perda No.8/2017 tentang Jaminan Kesehatan di Daerah, Raperda tentang Penyelenggaraan Kearsiahan, Raperda tentang Perubahan atas Perda No 4/2019 tentang Sistem Kesehatan Daerah.

Kemudian juga ada Raperda tentang Rencana Induk Pembangunan Industri Kota Tangerang 2024 - 2044, Raperda tentang RPJPD 2023 - 2045, Raperda tentang Penyertaan Modal Daerah Kedalam PT bjb Tbk. Berikutnya ada Raperda

tentang Perubahan APBD 2024 dan Raperda tentang APBD 2025. "Ada pun untuk Raperda Inisiatif adalah Raperda tentang Pengembangan Ekonomi Kreatif," pungkasnya.

Dia berharap 11 Raperda tersebut dapat dirampungkan pada 2024 untuk dijadikan Perda yang menjadi payung hukum dalam menjalankan kebijakan yang tertuang dalam Perda tersebut.

"Kita berharap semuanya rampung, sehingga nantinya Perda inisiatif dewan maupun Pemkot dapat diterapkan," tutupnya. ■ Abdul

31 Tahun Kota Tangerang Semakin Maju



Anggota DPRD Kota Tangerang Imam Buhori mengatakan, pada 28 Februari 2024 Kota Tangerang memasuki usia ke-31 tahun. Menurutnya, Kota Tangerang telah mengalami perkembangan dan kemajuan yang cukup pesat.

Sebab, secara geografis Kota Tangerang merupakan salah satu kota penyangga DKI Jakarta. Sehingga menjadi pusat segala kegiatan baik pemerintah, ekonomi,

industri, dan perdagangan, politik, sosial budaya dan lainnya.

Dia menuturkan, di usianya yang ke-31 tahun Kota Tangerang telah bertumbuh menjadi Kota Seribu Industri Sejuta Jasa. Kota Tangerang juga menjadi salah satu hunian favorit bagi pemukim urban.

Dalam upaya mencapai kemajuan yang lebih baik, Bukhori meminta semua pihak untuk bekerja sama memperbaiki kekurangan

yang ada. "Seperti yang diusung oleh Pj Wali Kota Tangerang, mari kita berkolaborasi," ujarnya.

Dia berharap seluruh elemen masyarakat dapat memberikan dukungan dalam memajukan pembangunan untuk kesejahteraan warga Kota Tangerang agar dapat terus berkembang dan semakin maju. "Segala kekurangan yang ada sebaiknya mari bersama memperbaikinya," pungkasnya. ■ Abdul

Mitigasi Bencana Antisipasi Cuaca Ekstrem

Anggota DPRD Kota Tangerang, Prawoto mengimbau masyarakat mewaspadai cuaca ekstrem.

Menurutnya, berdasarkan informasi BMKG selama Februari 2024 ini, khususnya di Kota Tangerang akan terjadi hujan lebat disertai petir dan angin kencang.

Dia meminta pemerintah bersama masyarakat bersama-sama melakukan langkah-langkah mitigasi untuk mencegah dampak dari cuaca ekstrim.

"Yang perlu dilakukan masyarakat yaitu tidak membuang sampah sembarangan sehingga mengakibatkan penyumbatan saluran air. Warga juga harus memastikan saluran air di lingkungannya dapat mengalir secara normal," kata Prawoto.

Dia juga mendorong dinas terkait mengencakan mitigasi pencegahan terjadinya bencana banjir sekaligus melakukan edukasi untuk meningkatkan kesadaran masyarakat dalam menjaga kebersihan lingkungan. ■ Abdul





Cegah Kekerasan Seksual pada Anak

Ada beberapa hal yang dapat dilakukan sebagai cara edukasi anak agar terhindar dari pelecehan seksual.

“Seperti yang dikatakan Ketua Tim Kerja Perlindungan Anak dan Perempuan DP3AP2KB Titto Chairil Yustiadi salah satunya dengan memperkenalkan bagian tubuh sejak dini pada anak.

“Untuk itu, penting bagi orang tua dan orang terdekat untuk mencegah anak menjadi objek pelecehan seksual, dan memberikan edukasi seksual pada anak. Seperti memperkenalkan bagian tubuh sejak dini, beri pemahaman terkait bagian tubuh yang bersifat pribadi, ajarkan anak untuk bilang tidak dan tanamkan budaya malu pada anak,” katanya.

Sementara itu, Ketua Bidang 1 PKK Kota Tangerang Yayat Sugiarti Herman menyampaikan kegiatan ini merupakan salah satu bentuk peran serta PKK dan DP3AP2KB dalam membantu pencegahan kekerasan seksual pada anak. ■ Dini

Pelatihan Pendalaman

Aplikasi E-Dasawisma

Untuk memudahkan kinerja sekretaris PKK Kelurahan dan Kecamatan dalam mengisi data, Sekretariat PKK Kota Tangerang menggelar pelatihan pendalaman aplikasi e-dasawisma.

Sekretaris TP PKK Kota Tangerang Eni Irianti Daryanto mengatakan, aplikasi yang diluncurkan tahun lalu ini memang memiliki peran penting. Apalagi, menyangkut data masyarakat Kota Tangerang.

“Dari awal aplikasi ini muncul, baru Kecamatan Neglasari yang aktif menggunakan dan memasukkan data dengan benar. Sehingga melalui pelatihan ini, kita bersama-sama belajar bagaimana mengaplikasikan e-dasawisma dengan benar,” katanya. ■ Dini

Stunting Jadi Prioritas PKK



Penurunan stunting masih menjadi salah satu program prioritas Tim Penggerak PKK Kota Tangerang di tahun 2024.

Sekretaris TP PKK Kota Tangerang Eny Daryanto mengungkapkan, penangan dan percepatan penurunan stunting masih menjadi isu nasional yang harus diprioritaskan.

Eny menjelaskan, untuk strategi pendekatan TP PKK dalam pencegahan stunting, harus didukung sistem dan mekanisme pendataan oleh sekretariat yang merupakan satu kesatuan tim kerja.

Meliputi Pokja I dengan program kerja prioritas terkait pencegahan seksual pada anak, Pokja II pengembangan UP2K yang bekerjasama dengan UMKM menuju pemasaran digital, Pokja III AKU Hatinya PKK dan Pokja IV dengan program penurunan stunting dengan pemberian PMT (pemberian tambahan makanan).

“Walaupun berbeda program, tetapi semua saling berkolaborasi. Khususnya Pokja II dan IV yang berkaitan dengan makanan dan kesehatan,” tuturnya. ■ Dini



MAKAN SEHAT TAK PERLU MAHAL

Seminar Pengenalan Pengetahuan B2SA Bagi Kader PKK telah digelar Pokja 3 TP PKK Kota Tangerang. Narasumber Badan Pangan Nasional Maya Safrina mengatakan, B2SA diartikan tentang implementasi konsumsi pangan dalam keluarga yang bisa dilakukan melalui pemilihan bahan pangan dan penyusunan menu dengan memperhatikan keragaman jenis pangan yang dikonsumsi.

“Tak hanya berfokus pada makanan saja, tapi juga cara penyajian, dan teknik memasak yang memiliki kualitas gizi yang baik. Selain itu, sumber karbohidrat yang bisa didapat dari mana saja, seperti singkong, sagu, jagung, sukun dan umbi-umbian,” katanya.

Sementara itu, Ketua Bidang 1 PKK Kota Tangerang Yayat Sugiarti Herman menuturkan, kegiatan ini bertujuan untuk menambah pengetahuan kader. “Kedepannya, dapat diedukasi ke masyarakat tentang meningkatkan kualitas konsumsi makanan B2SA,” jelasnya. ■ Dini

DWP Gelar Seminar

Public Speaking

Untuk meningkatkan kemampuan berbicara di depan umum, Dharma Wanita Persatuan (DWP) Kota Tangerang menggelar seminar Public Speaking. Narasumber Lembaga Penelitian dan Pengabdian Masyarakat, Hayatun Nufus mengungkapkan anggota DWP harus memiliki kemampuan public speaking dengan baik. Agar, nantinya semakin cakap berbicara di depan umum maupun di tempat unit kepegawaian (UP) masing-masing.

Tak hanya itu, lanjut Hayatun, pelatihan ini juga bermanfaat bagi istri ASN yang biasa mendampingi suami dalam bertugas.

Dimana ketika diajak berbicara di depan umum, menjadi lebih berani dan pesan yang kita sampaikan mudah dipahami.

Ia menambahkan ada beberapa hal penting dan persiapan dalam public speaking. Yaitu, persiapan materi, gesture tubuh atau intonasi dalam bicara, mampu membuat interaksi yang aktif dengan audience atau komunikasi dua arah, dan pembicara juga harus mengenal audience agar disesuaikan dengan konteks pembicaraan.

“Tidak hanya itu, persiapan mental dan merubah mindset perlu diperhatikan agar apa yang

ingin disampaikan berjalan lancar,” katanya.

Sementara itu, Ketua DWP Kota Tangerang, Yayat Sugiarti Herman mengungkapkan seminar dan pelatihan ini penting agar dapat memberikan bimbingan dan arahan kepada seluruh anggota di unit OPD. Sehingga diharapkan, dengan kemampuan komunikasi yang baik akan mudah mengkoordinir seluruh anggota untuk memahami maksud dan tujuan yang ingin dicapai organisasi.

“Intinya agar anggota DWP lebih percaya diri, dan berani tampil di depan umum,” tuturnya. ■ Dini



Mengelola Sampah Berbasis Masyarakat



Bertepatan dengan Hari Peduli Sampah Nasional, Benua Lestari Indonesia memberikan materi terkait Pengelolaan Sampah Berbasis Masyarakat kepada anggota Dharma Wanita Persatuan (DWP) Kota Tangerang.

Sekretaris Benua Lestari Indonesia Eko Fauzan Adima menuturkan, pengelolaan sampah berbasis masyarakat merupakan pendekatan pengelolaan sampah yang didasarkan pada partisipasi aktif masyarakat, pemerintah dan lembaga lainnya sebagai motivator dan fasilitator.

Untuk itu, ia berharap melalui seminar ini, masyarakat bisa mengetahui bagaimana mengelola sampah minimal di rumah masing-masing dan langsung mempraktikkan pembuatan eco enzym dan pestisida alami dari bawang merah dan bawang putih. “Seharusnya, peserta tidak hanya menerima ilmu saja. Tetapi harus ada pelaksanaan di rumah masing-masing. Sehingga, dampak besar seperti pengurangan sampah di TPA Rawa Kucing akan berkurang,” katanya. ■ Dini

Rangkaian Peringatan HUT ke-31 Kota Tangerang

- Tasyakuran dan Zikir Bersama Habib Nabil Syauqi Al Qadri
- Pemusnahan Miras
- Rapat Paripurna Istimewa DPRD Kota Tangerang
- Resepsi HUT ke-31 Kota Tangerang
- Kerja Bakti Massal dan Pengecatan Kansti. ■ ADIT

Tiga Dekade Sejarah dan Pembangunan

Disbudpar Kota Tangerang meluncurkan buku berjudul “Tiga Dekade Sejarah dan Pembangunan Kota Tangerang” pada akhir tahun 2023.

Kepala Disbudpar Kota Tangerang Rizal Ridoloh mengatakan, buku “Tiga Dekade Sejarah dan Pembangunan Kota Tangerang” tersebut ditulis berdasarkan hasil penelitian kolaborasi antara Mushab Abdu Asy Syahid (Tim Ahli Warisan Budaya Tak benda (WBTb) Kota Tangerang) bersama dengan Muhammad Alfian Nugraha Fauzi (Pengelola Media Sosial Tangerang Heritage).

“Buku ini secara khusus berupaya menggali sejarah dan perkembangan pembangunan Kota Tangerang selama tiga dasawarsa terakhir ini, mulai dari warisan sejarah, cagar budaya, sampai transformasi pasca-industri menuju kota modern yang sedang dikembangkan oleh Kota Tangerang,” ujarnya.

Saat ini, buku “Tiga Dekade Sejarah dan Pembangunan Kota Tangerang” dapat diunduh secara gratis melalui pranala berikut ini, https://disbudpar.tangerangkota.go.id/assets/uploads/information-public_20231222_1703235827.pdf. ■ ADIT

Pemilu 2024

Berjalan Lancar dan Tertib

Penjabat (Pj) Wali Kota Tangerang Dr. Nurdin memastikan, proses pemungutan suara hingga penghitungan suara di seluruh Tempat Pemungutan Suara (TPS) di Kota Tangerang berjalan dengan lancar dan tertib.

Mantan Pj Bupati Aceh Jaya melanjutkan, penyelenggaraan pemilu di Kota Tangerang cukup sukses. Meskipun ada beberapa lokasi TPS yang terkena dampak banjir, namun tidak mengurangi partisipasi masyarakat yang ingin menggunakan hak pilihnya.

“Alhamdulillah, berdasarkan pantauan di lapangan, proses pemungutan suara di berbagai TPS di Kota Tangerang berjalan dengan lancar dan tertib,” ujarnya.

Nurdin pun mengapresiasi antusias masyarakat Kota Tangerang dalam menggunakan hak pilihnya pada Pemilu 2024. Hal ini terlihat dari tingginya tingkat partisipasi masyarakat yang datang ke TPS.

Alumnus Ilmu Pemerintahan ini, juga menyampaikan terima kasih kepada seluruh penyelenggara Pemilu, baik KPU, Bawaslu, maupun KPSS. ■ ADIT

MENGENAL SOSOK PJ WALI KOTA TANGERANG

Nama : Dr Nurdin
Tempat Tanggal Lahir : Krueng Batee,
Aceh Barat Daya, 17 Juni 1973



Perjalanan Karir

- Staf Urusan Pembangunan Kantor Camat Labuhan Haji, Aceh Selatan (1994)
- Fungsional Umum Subbid Kerjasama Luar Negeri Pusdiklat Teknis Bandiklat Kemendagri (2002)
- Analis Kebijakan Madya Ditjen Otda Kemendagri (2008)
- Kasubdit Fasilitasi Kelembagaan dan Kerjasama Desa Ditjen Otda Kemendagri (2011)
- Kabag Kerjasama Luar Negeri Ditjen Otda Kemendagri (2013)
- Sekretaris Direktorat Fasilitasi Kelembagaan dan Kerjasama Desa Ditjen Otda Kemendagri (2015)

- Direktur Fasilitasi Kelembagaan dan Kerjasama Desa Ditjen Otda Kemendagri (2016)
- Kapusdatin Kemendagri (2018)
- Dirjen Bina Administrasi Kewilayahan Kemendagri (2020)
- Pj. Bupati Aceh Jaya (2022)
- Direktur Dekonsentrasi, Tugas Pembantuan dan Kerja Sama pada Ditjen Bina Administrasi Wilayah Kemendagri (2023)

Pendidikan

- Sarjana Ilmu Administrasi Negara dari Universitas Syiah Kuala, Banda Aceh (1997),

- Magister Ilmu Administrasi Publik dari Universitas Padjadjaran, Bandung (2006), dan
- Doktor Ilmu Administrasi Publik dari Universitas Indonesia (2011).

Visi

Mewujudkan Kota Tangerang yang Berdaya Saing, Agamis, dan Sejahtera. ■ ADIT

Penghargaan

- Sarjana Ilmu Administrasi Negara dari Universitas Syiah Kuala, Banda Aceh (1997),

Tangerang Kota “Landmark”



Mushab Abdu Syahid penulis buku tiga dekade sejarah dan pembangunan kota Tangerang menyebutkan Tangerang sejak awal sejarahnya adalah “kota landmark”. Merujuk pada manuskrip Paririmbun Kaariaan yang disusun Balai Adat Parahiyan tahun 1830, nama Tangerang sendiri erat dengan peristiwa pemancangan batu penanda batas.

Dalam bahasa Sunda disebut “tatenger” oleh Pangeran Soegiri putra Sultan Ageng Tirtayasa di sekitar wilayah Gerendeng yang tidak jauh dari Jalan Otista, Karawaci. Hampir 200 tahun sebelumnya, pelaut Portugis Francisco de Sa telah menaruh batu tugu padrao di pesisir hilir Cisadane

pada dekade ketiga abad ke-16.

Banyaknya penanda tersebut tidak terlepas dari fakta sejarah bahwa wilayah Tangerang menjadi daerah perbatasan geopolitik antara Kesultanan Banten, Kerajaan Pakuan-Pajajaran di Sunda Kelapa, dan perusahaan dagang VOC di Batavia sepanjang abad 16-17.

Hal inilah yang membentuk identitas ruang-ruang kota perbatasan di tengah wilayah kekuasaan di bumi Nusantara. Seperti dibangunnya benteng pertahanan hingga penjara bagi kaum kriminal buangan Batavia atau Jakarta pada masa penjajahan di Tangerang.

Pemerintah Kota Tangerang turut memperhatikan pentingnya melestarikan identitas dan sejarah lokal. Terlihat sekian upaya merancang tengara Kota Tangerang yang mempertimbangkan as-

pek-aspek kultural-historis.

Tatenger atau Tenggara (Landmark) baru dirancang dan dibangun berupaya mencerminkan Kota Tangerang, sebuah kota modern baru yang dengan dinamika interaksi sosial, ekonomi dan kebudayaannya yang terus berkembang.

Identitas sosial, budaya, agama, dan pusaka kontemporer Kota Tangerang yang diwakili beragam lapisan masyarakat, terutama dari masyarakat Sunda, Betawi, Tionghoa Cina Benteng, dan warisan kolonial eropa umumnya menjadi fokus dalam rancangan tersebut.

Beragam Tengara atau Landmark di kota Tangerang seperti Jam Gede Jasa, Jembatan Berendeng, Tugu Adipura, Taman Gajah dan lainnya. ■ ADIT

Tekan Inflasi Lewat Gerakan Pangan Murah



Dalam rangka HUT ke-31 Kota Tangerang, Dinas Ketahanan Pangan (DKP) telah menggelar Gerakan Pangan Murah (GPM) on the road. Kegiatan yang diadakan sepanjang Februari ini berlangsung di 39 lokasi.

Kepala DKP Muhdorun mengatakan, GPM ditujukan untuk memudahkan masyarakat untuk mendapatkan pangan berkualitas dengan harga yang

lebih murah di bawah harga pasaran.

“GPM on the road dikemas dengan menghampiri masyarakat, baik itu kantor kelurahan, halaman Masjid, bahkan di lokasi KWT,” ujarnya.

Adapun komoditas sembako yang dijual ialah beras SPHP Rp52 ribu ukuran 5kg, gula pasir Rp16 ribu untuk 1 kg, minyak goreng Rp13.500 untuk

1 liter hingga olahan frozen food mulai dari harga Rp15 ribuan. Komoditi telur ayam dan aneka cabai dan bawang dan ikan asin juga tersedia.

“Harapannya, GPM dapat mempengaruhi harga pasaran beberapa komoditas yang tengah mengalami kenaikan harga. Terlebih, dapat mengendalikan inflasi,” ujarnya. ■ ADIT

Yayasan SAHATI Bantu Siswa Kurang Mampu



Yayasan Satu Hati Berbakti atau SAHATI kembali menyalurkan bantuan bagi siswa yang kurang mampu dalam memenuhi kebutuhan pembiayaan pendidikannya.

Ketua Yayasan SAHATI Serious Zebua mengatakan, pada kesempatan kali ini pihaknya membantu dua anak yang kesulitan membayar biaya pendidikan, bahkan salah satunya ada yang menunggak biaya SPP hingga lebih dari setahun.

Ia menjelaskan, dua anak tersebut merupakan warga Kelurahan Karawaci yang bersekolah di SMP Dharma Siswa, Tangerang.

"Kami berusaha hadir di tengah masyarakat yang mengalami kesulitan dalam pembiayaan pendidikan, terutama mereka yang kurang mampu dan mempunyai prestasi di bidang akademik maupun nonakademik," ungkap dosen Universitas Budhi Dharma. ■ PANJI

Masyarakat Minta SMPN 34 Akomodir Warga Sekitar

Harapan warga Kecamatan Pinang, khususnya warga Cipete mendambakan hadirnya SMP Negeri milik Pemerintah Kota Tangerang di wilayah tersebut kini nampak di pelupuk mata.

Mulya, RT 002/004 Kelurahan Cipete mengaku bersyukur, kini warga tidak lagi susah mengakses Pendidikan yang gratis dan berkualitas untuk jenjang SMP.

Ia mengatakan, hadirnya SMP Negeri 34 bisa dirasakan manfaatnya oleh warga sekitar.

"Meskipun anak-anak saya sudah besar, saya sih mintanya untuk warga sekitar yang mau sekolah di SMP 34 itu diutamakan, kalo bisa jadi prioritas," ucapnya, Selasa (20/2).

Meski demikian, ia mengucapkan terima kasih kepada Pemerintah Kota Tangerang yang telah membangun SMP Negeri di Kecamatan Pinang. ■ PANJI

Dindik Mengalakkan Program Tangerang Mengaji

Pada momentum Hari Ulang Tahun (HUT) ke-31 Kota Tangerang ke 31, Dinas Pendidikan kembali menggalakkan program Pelajar Tangerang Mengaji. Kepala Dinas Pendidikan Kota Tangerang, Jamaluddin mengungkapkan program ini telah diterapkan secara merata di 620 sekolah di Kota Tangerang, baik negeri maupun swasta.

Terinci, 419 tingkat SD yaitu 271 negeri dan 148 swasta serta 201 tingkat SMP yaitu 34 negeri dan 167 swasta di 13 Kecamatan.

"Program Tangerang Mengaji dalam pelaksanaannya serentak di awal jam sekolah. Alhamdulillah, hampir dua bulan berjalan dan mulai menjadi kebiasaan bagi para siswa dan guru," papar Jamal. Dalam program Tangerang Mengaji, kata Jamal, pelajar tidak hanya sekadar ditanamkan pembelajaran baca tulis Qur'an dan tahlif. "Juga ada pembinaan akidah, akhlak dan ilmu fiqh. Jadi jangan sampai ada pelajar beragama Islam tidak tahu cara berwudhu yang benar dan sah," jelasnya. ■ PANJI

SONGSONG PELAJAR BERAKHLAKUL KARIMAH DAN BERDAYA SAING

Peringatan Hari Ulang Tahun (HUT) ke-31 Kota Tangerang menjadi momentum Dinas Pendidikan untuk menyongsong generasi pelajar yang Berakhlakul Karimah dan Berdaya Saing.

Kepala Dinas Pendidikan Kota Tangerang Jamaluddin menjelaskan, mewujudkan pelajar berakhlakul baik dan berwawasan global sejalan dengan visi Kota Tangerang.

"Untuk mewujudkannya telah kami mulai lewat gerakan Pelajar Tangerang Mengaji dan program English Day serta penguatan di bidang informasi teknologi," jelasnya.

Ia menjelaskan, Pelajar Tangerang Mengaji adalah program yang dilaksanakan pada jam ke-nol, yakni dari pukul 06.30-07.00 setiap hari Selasa-Jumat atau 30 menit sebelum pembelajaran dimulai.

"Diharapkan, dapat semakin mewujudkan jiwa serta karakter akhlakul karimah dalam pribadi setiap anak-anak di Kota Tangerang,"



harapnya.

Sedangkan Program English Day merupakan program kewajiban menentukan jadwal satu hari yang dikhususkan penggunaan bahasa Inggris dalam aktivitas sehari-sehari, seperti dalam proses pembelajaran, pengumuman, dan sebagainya.

"Dilakukan untuk menciptakan

ekosistem yang mampu membiasakan penggunaan bahasa Inggris di lingkungan sekolah secara efektif," jelasnya.

Kedua gerakan tersebut menyasar beragam sektor pendidikan yang berada di bawah naungan Dinas Pendidikan Kota Tangerang. "Terutama jenjang SD dan SMP, itu yang kita perkuat,"

tambahnya.

Pria yang juga menjabat Ketua PGRI Kota Tangerang itu berharap, pada usia yang ke 31 ini, kualitas Pendidikan di kota Tangerang bisa semakin membaik. "Karena untuk menyongsong Indonesia Emas 2045, harus dipersiapkan juga sumber daya manusia yang unggul," pungkasnya. ■ PANJI

Sekolah Branding dan English Day Tetap Prioritas

Program Sekolah Branding dan English Day yang dicanangkan oleh Dinas Pendidikan Kota Tangerang sejak 2023 lalu akan tetap menjadi prioritas pada tahun 2024.

Kepala Dinas Pendidikan Kota Tangerang Jamaluddin menyatakan, kebermanfaatannya kedua program tersebut terus menunjukkan tren positif bagi siswa dan kualitas pendidikan di Kota Tangerang.

"Akan terus dijalankan, bahkan kemarin kami sudah menggelar rapat koordinasi dengan para pengawas jenjang SD dan SMP untuk terus diperkuat," ungkapnya.

Jamal menegaskan, Sekolah Branding dan English Day adalah kebutuhan mendasar bagi para

pelajar untuk menyongsong Indonesia Emas 2045.

"Kemarin saya ingatkan kepada para pengawas, bahwa, untuk bisa berdaya saing, siswa harus punya skill atau kemampuan di bidang Bahasa Inggris dan kemampuan di bidang IT," singkatnya.

Sebagai informasi, Program English Day merupakan program kewajiban menentukan jadwal satu hari yang dikhususkan penggunaan bahasa Inggris dalam aktivitas sehari-sehari, seperti dalam proses pembelajaran, pengumuman, dan sebagainya.

Dilakukan untuk menciptakan ekosistem yang mampu membiasakan penggunaan bahasa Inggris di lingkungan sekolah secara

efektif.

Sedangkan Sekolah Branding telah diluncurkan sejak tahun 2022 kemarin yang merupakan terobosan inovatif yang digagas untuk memberikan kemudahan bagi orang tua/wali murid dalam menentukan pilihan sekolah bagi anak-anaknya pada saat proses Penerimaan Peserta Didik Baru (PPDB) berlangsung.

Program Sekolah Branding direncanakan untuk mengakomodir dan memaksimalkan minat dan bakat para peserta didik. Tercatat, sejauh ini telah mengoptimalkan program Sekolah Branding di 33 SMP dan 60 Sekolah Dasar SD di Kota Tangerang. ■ PANJI

Pembangunan SMP Negeri 34 Segera Rampung



Upaya Pemerintah Kota Tangerang menghadirkan pemerataan pada sektor pendidikan bakal terwujud dengan selesainya pembangunan SMP Negeri 34 Kota Tangerang yang berlokasi di RT 02, RW 04, Kelurahan Cipete, Kecamatan Pinang.

Gedung sekolah dengan tiga lantai yang berdiri di atas eks area pabrik batako tersebut telah nampak siap digunakan.

Kepala Dinas Pendidikan Kota Tangerang Jamaluddin mengatakan, bangunan yang siap digunakan terdiri dari 9 ruang kelas, ruang guru, ruang kepala sekolah, UKS, toilet siswa dan guru serta laboratorium komputer.

"Tinggal kita isi dengan meubelainya, saat ini kita masih rinci kebutuhan penunjang lain agar bisa segera digunakan," ungkapnya, Rabu (21/2).

Jamal memastikan, mulai tahun ajaran baru 2024/2025 gedung SMP Negeri 34 sudah bisa digunakan oleh para siswa untuk kegiatan belajar dan mengajar. ■ PANJI



Bebek dan Puyuh dalam Kemasan

Ide bisnis pelaku UMKM di Kota Tangerang semakin bervariasi, salah satunya Kayra Food yang menyajikan daging bebek dan burung puyuh unkep kemasan.

Owner Kayra Food Duta Priestatanti mengatakan, produk miliknya memiliki aroma yang tidak amis. Bahkan rasanya pun enak ketika digoreng ataupun dibakar.

"Daging bebek dan puyuh bisa bertahan enam bulan hingga satu tahun apabila disimpan di freezer," terangnya.

Untuk bebek unkep seberat 1 kg dibanderol Rp60 ribu dan puyuh unkep isi lima ekor seharga Rp45 ribu.

Kayra Food tersedia di Tokopedia dan Shopee, atau bisa menghubungi ke WhatsApp di nomor 0838-9936-2040. Selain itu, kalian bisa mengunjungi laman Instagramnya di @kayrafood. ■ Panji

Soto Tangkar Bang Kus

Kusnadi warga asli Jasinga Bogor yang sudah menjadi warga Kota Tangerang memulai bisnis kuliner soto tangkar sejak 10 tahun lalu. Ia berjualan di area Rukan Victoria Park, Bojong Jaya, Jalan Imam Bonjol Karawaci saat hari kerja.

Soto Tangkar racikannya dapat mengolah selera bagi yang melihatnya, terlihat dari kuah soto yang begitu medok mencolok.

Apalagi ditambah sate rawon untuk memberikan cita rasa berbeda. "Jadi Soto Tangkar racikan saya memiliki rasa bumbu yang kuat, maknanya banyak pelanggan suka," singkatnya. Sebagai informasi, soto tangkar adalah makanan khas Betawi. Nama tangkar sendiri adalah sebutan untuk iga sapi dalam bahasa Betawi pada zaman penjajahan Belanda dan sampai sekarang masih dipergunakan, meskipun sudah jarang diketahui oleh generasi saat ini.

Para menceer akan menyasikan bagian-bagian tertentu dari sapi yang dipotong untuk diberikan kepada para pekerja di antaranya adalah, bagian kepala, bagian dalam (paru-paru, usus, babat, dan lainnya serta iga).

Oleh para pekerja tersebut, bagian-bagian itu diolah menjadi makanan yang beragam. ■ Panji



JUMLAH WISATAWAN 2023 TEMBUS 1,4 JUTA ORANG

Pemerintah Kota Tangerang melalui Dinas Kebudayaan dan Pariwisata (Disbudpar) merilis data jumlah kunjungan hotel dan wisatawan mancanegara ke Kota Tangerang tercatat sebanyak 1.467.350.

Kepala Disbudpar Kota Tangerang Rizal Ridolloh dalam keterangan resminya menyebutkan, terdapat sebanyak 1.211.852 wisatawan nusantara yang datang berkunjung ke Kota Tangerang. Sedangkan, untuk wisatawan mancanegara terdapat sebanyak 255.498 orang yang tercatat datang ke Kota Tangerang selama

tahun 2023. "Perhitungan tersebut menggunakan metode pengumpulan data hotel yang dikalkulasi selama tahun 2023," terangnya. Namun, jumlah masyarakat yang mengunjungi objek wisata di Kota Tangerang seperti area perbelanjaan, taman tematik, wisata religi dan budaya

mengalami kenaikan yang sangat signifikan dibanding tahun 2022. Tercatat ada sebanyak 13.602.628 orang yang melakukan aktivitas wisata. "Proses pengumpulan datanya kita lakukan setiap hari untuk di area-area publik, sedangkan untuk area perbelanjaan kita hitung perbulan," tukasnya. ■ Panji

Data Kunjungan Wisatawan 2022 – 2023

	Tahun	Wisatawan Tamu Hotel dan Objek Wisata		
		Nusantara	Mancanegara	Objek Wisata
1.	2022	1.211.028	271.756	1.197.754
2.	2023	1.211.852	255.498	12.135.2782
				Jumlah :
				16.283.163

*Sumber Data Disbudpar Kota Tangerang. ■ Panji



Disbudpar Usulkan 4 WBTB Baru

Kota Tangerang banyak menyimpan beragam budaya yang layak dijadikan warisan budaya tak benda (WBTB). Saat ini ada empat jenis budaya yang tengah dikaji oleh Dinas Kebudayaan dan Pariwisata (Disbudpar) serta akan didorong ke Kementerian Pendidikan Kebudayaan dan Ristek untuk ditetapkan menjadi

WBTB. Kepala Bidang Budaya pada Disbudpar Kota Tangerang Sumangku Getar menjelaskan, empat budaya yang akan didaftarkan untuk menjadi WBTB ialah Keramas Bareng, Gotong Maulidan, Nasaran dan Gotong Tae Pe Kong Klenteng Boen Tek Bio.

"Keramas bareng atau massal kami harapkan jadi warisan budaya tak benda, ada tenaga ahli kami yang saat ini tengah melakukan kajian-kajian," kata Sumangku, Rabu, 21 Februari 2024.

Ia pun mengungkapkan capaian 9 WBTB ini menjadi kebanggaan tersendiri karena bisa

tergapai dalam kurun 4 tahun ini. "Setelah puluhan tahun kota Tangerang ini berdiri, ternyata kita punya aset-aset yang selama ini terbungkus dan setelah kita angkat kemudian menjadi prestasi kebudayaan tersendiri walaupun kita butuh dukungan masyarakat dan komunitas cagar budaya," ungkapnya. ■ Panji

Mengenal Lebih Dekat Tradisi Keramas Massal

Kota Tangerang yang kaya akan budaya masih menjalankan salah satu tradisi yang masih diterapkan, Keramas Massal di Sungai Cisadane.

Tradisi Keramas Massal ini telah dilakukan sejak awal tahun 1900 dan merupakan salah satu tradisi yang sering dilakukan menjelang bulan suci Ramadan sebagai bentuk menyucikan diri.

Kepala Dinas Kebudayaan dan Pariwisata Kota Tangerang Rizal Ridholloh mengatakan, tradisi keramas massal adalah tradisi khas masyarakat Kota Tangerang.

"Tradisi ini perlu dilestarikan karena menjadi ciri khas dan

belum tentu ada di wilayah lain. Ini sudah menjadi tradisi turun temurun oleh masyarakat Kota Tangerang. Baik dari anak-anak hingga orang dewasa sampai saat ini masih menjalankan tradisi ini," ungkapnya. Diketahui, ritual ini berawal dari kebiasaan warga yang melakukan keramas dengan menggunakan merang, tangkai padi yang telah diolah sedemikian rupa menjadi sampo.

Zaman dahulu, merang biasa dipakai sebagai pembersih rambut. Saat itu, merang menjadi pengganti sampo dan sabun. Mandi merang juga merupakan ciri tradisi masyarakat adat Betawi. ■ Panji



Beasiswa untuk Atlet Berprestasi



Dinas Pemuda dan Olahraga (Dispora) Kota Tangerang bekerjasama dengan Yatsi Madani memberikan beasiswa bagi atlet berprestasi di Kota Tangerang.

Kepala Dispora Kota Tangerang Kaonang mengatakan, atlet yang berprestasi akan diberi beasiswa hingga lulus, bahkan bagi mereka yang ditengah jalan mengalami kendala dalam berolahraga.

"Kalau di tengah jalan terjadi cedera yang tidak bisa disembuhkan, maka dia masuk dalam penerima beasiswa. Kemudian, untuk atlet berprestasi per semester kita berikan Rp3 juta," kata Kaonang.

Ia berharap, atlet yang berprestasi tidak hanya diperlukan saat mereka meraih juara, namun juga dipikirkan berkepanjangan salah satunya dibidang pendidikan seperti ini. ■ FAJRIN

Kolaborasi

Majukan Olahraga dan Hiburan



Kesuksesan penyelenggaraan kegiatan olahraga di Kota Tangerang baik yang berskala kecil maupun besar tidak lepas dari andil kolaborasi Dinas Pemuda dan Olahraga (Dispora) dengan organisasi perangkat daerah (OPD) lainnya.

Kepala Dispora Kota Tangerang Kaonang menuturkan, sportainment akan terus ada dengan banyaknya pertandingan. Kolaborasinya, pertandingan oleh Dispora, hiburan oleh Disbudpar, oleh-oleh dikelola Disperindagkop UKM, dan banyak OPD lainnya.

Ia pun berharap, kolaborasi yang sudah kuat antar OPD ini bisa terus ditingkatkan. Sehingga, penyelenggaraan event-event besar olahraga di Kota Tangerang dapat terus sukses dan memberi dampak yang positif diragam sektornya. ■ FAJRIN

Dispora

Buka Peluang Kerja Sama

Dinas Pemuda dan Olahraga (Dispora) Kota Tangerang optimis dapat terus membangkitkan sektor olahraga baik dengan menggunakan APBD maupun non APBD.

Kepala Dispora Kaonang mengatakan, Dispora saat ini tengah menjajaki kerja sama dengan pihak eksternal guna optimalisasi kegiatan olahraga. Sehingga, selain meningkatkan prestasi juga kian mengolahragakan masyarakat.

"Kami sudah ingin bermitra dengan yang lain, kalau kami mengantungkan APBD pasti kekuatannya terbatas. Maka, terus diperluas dengan menggandeng pihak lain dan ini yang kita sedang coba," kata Kaonang. ■ FAJRIN

KEBANGKITAN

SPORTAINMENT DAN SPORT TOURISM

Tahun ini Dinas Pemuda dan Olahraga (Dispora) Kota Tangerang mengoptimalkan penyelenggaraan kegiatan olahraga hiburan (sportainment) dan sport tourism. Dijadwalkan akan ada 30 event besar yang dihelat.

Kepala Dispora Kota Tangerang Kaonang menyebut, Kota Tangerang memiliki banyak potensi, seperti akses Bandara Internasional Soekarno Hatta hingga akses tol yang mudah dijangkau.

"Mulai 2022 lalu, penyelenggaraan berbagai kegiatan di venue yang telah disiapkan cukup terlihat. Pada 2023, di mulailah era sport tourism, seperti penyelenggaraan Indonesia Drum Corps International, yang melibatkan 3 ribu pemain selama 10 hari di Stadion Benteng Reborn," jelas Kaonang.



Kebangkitan Sportainment dan Sport Tourism

Kata Kaonang, sportainment dan sport tourism di Kota Tangerang harus berjalan beriringan. Sehingga, kemajuan olahraga dan geliat ekonomi di Kota Tangerang bisa kian meningkat. Kini, ada 48 cabang olahraga (cabor) di Kota Tangerang, yang setiap tahunnya

akan menggelar turnamen.

"Potensi dengan berkembangnya sportainment dan sport tourism ialah peluang event organizer (EO) di Kota Tangerang. Karena setiap kegiatan pasti membutuhkan pelaksana dan akan diprioritaskan bagi warga Kota

Tangerang," katanya.

"Maka itu, Dispora berencana memberikan pendidikan dan pelatihan bagi anak-anak muda untuk bisa menjadi EO. Kedepannya, mereka lah yang akan mengolah event-event di Kota Tangerang," sambungnya. ■ FAJRIN

POPDA dan PEPARDA 2024 Siap Digelar

Kota Tangerang siap menjadi tuan rumah Pekan Olahraga Pelajar Daerah (POPDA) dan Pekan Paralympic Daerah (PEPARDA) Banten 2024. Kepala Dinas Pemuda dan Olahraga (Dispora) Kota Tangerang Kaonang menuturkan, ada ribuan atlet yang akan datang ke Kota Tangerang pada event ini.

"Tahun ini, Kota Tangerang memiliki kehormatan menjadi tuan rumah POPDA dan PEPARDA Provinsi Banten. Puluhan ribu atlet akan hadir ke Kota Tangerang untuk bertanding," ungkap Kaonang.

Kaonang juga menegaskan, target yang istimewa bagi Kota Tangerang dalam event ini. "Sejak Banten berdiri, Kota



Tangerang belum pernah meraih juara umum, hanya sebagai runner up. Namun, bersama dengan 25 cabang olahraga (cabor) yang akan bertanding,

kami siap menyongsong juara umum di tahun ini," katanya.

"Penyelenggaraan akan mengusung konsep sportainment dan sport tourism. Rencananya

pembukaan akan dilaksanakan pada malam hari dengan suguhan spektakuler," pungkasnya.

Selain itu, dari segi kesiapan atlet, Kaonang menyebut berbagai latihan di berbagai cabang olahraga sudah diformulasikan dengan baik sehingga perkembangan kemajuan atlet bisa terukur.

Para atlet yang disiapkan untuk berlaga di Popda dan PeparDA 2024 juga dijaga asupan makanan dan vitaminnya dari saat ini. Latihan rutin yang terpol dengan baik diharapkan menghasilkan kualitas atlet yang siap berlaga dengan optimal.

"Kami siapkan atlet dari berbagai cabor dengan baik mulai dari latihan hingga training yang tepat," ujar Kaonang. ■ FAJRIN

Homestay Peluang Ekonomi Baru Sektor Olahraga

Dinas Pemuda dan Olahraga (Dispora) Kota Tangerang mendorong agar warga di sekitar venue olahraga dapat menangkap peluang usaha baru, yakni layanan homestay. Potensi ekonomi baru tersebut ditangkap usai penyelenggaraan berbagai event nasional yang hadir di Kota Tangerang.

Kepala Dispora Kota Tangerang Kaonang menuturkan, dari berbagai kegiatan yang digelar tempat penginapan dengan harga yang terjangkau terus diburu oleh tim official maupun atlet yang bertanding di Kota Tangerang.

Maka itu, pihaknya bekerjasama



ma dengan Dinas Kebudayaan dan Pariwisata (Disbudpar) Kota

Tangerang untuk mengembangkan potensi homestay di sekitar

Sembilan Layanan Publik Terpadu di PATEN

Berbagai pelayanan publik yang memanfaatkan kecanggihan teknologi terus dimaksimalkan oleh pemerintah kota (Pemkot) Tangerang. Terbaru, sinkronisasi penyelenggaraan Pelayanan Administrasi Terpadu Kecamatan (PATEN) dengan Super Apps Tangerang AYO.

Kepala Dinas Komunikasi dan Informatika (Diskominfo) Kota Tangerang Indri Astuti menuturkan, program PATEN ialah pelayanan publik yang proses pengolahannya dari permohonan hingga terbitnya dokumen, di laksanakan di satu loket pelayanan terpadu baik itu di Kecamatan atau Kelurahan.

"Memberikan kemudahan bagi masyarakat dalam mengakses berbagai pelayanan public menjadi tujuan utamanya," kata Indri.

Saat ini sekitar 9 fitur layanan dapat diakses, yakni pembuatan KTP-el, KIA, Kartu kuning, E-SPPT dan E-STTS, Abang Jawa, Tangerang City Gallery, ambulans dan mobil jenazah gratis serta nomor darurat 112. ■ FAJRIN

Pengguna PATEN Tingkat Kecamatan



Kominfo

Kembangkan Empat Aplikasi

- Pengembangan aplikasi Tangerang LIVE pada iOS agar fiturnya sama dengan versi android, dengan cara menyamakan framework pemrograman menggunakan flutter.
- Pengembangan aplikasi Tangerang Gorvu berbasis mobile.
- Pengembangan aplikasi perizinan online.
- Pengembangan aplikasi e-office sesuai dengan Perwal Nomor 109 Tahun 2023 tentang Tata Naskah Dinas.

■ FAJRIN



TINGKATKAN AKSESIBILITAS DAN KUALITAS LAYANAN PUBLIK

Dalam upaya untuk meningkatkan aksesibilitas dan kualitas layanan publik bagi masyarakat, Dinas Komunikasi dan Informatika (Diskominfo) Kota Tangerang di 2024 tengah fokus menyelesaikan sejumlah aplikasi layanan publik yang inovatif.

Dalam upaya untuk meningkatkan aksesibilitas dan kualitas layanan publik bagi masyarakat, Dinas Komunikasi dan Informatika (Diskominfo) Kota Tangerang di 2024 tengah fokus menyelesaikan sejumlah

aplikasi layanan publik yang inovatif.

Aplikasi-aplikasi tersebut adalah Tangerang Ayo, Tangerang LIVE, POPDA Banten, serta Pra-PPDB dan PPDB Online.

Kepala Bidang Pengembangan e-Government, Rizky F. Soenaryo menegaskan, upaya ini merupakan bagian dari komitmen

Pemerintah Kota Tangerang untuk memperkuat infrastruktur teknologi informasi dan komunikasi demi meningkatkan kesejahteraan masyarakat.

"Tingkat kecepatan dan keandalan layanan publik menjadi prioritas utama kami.

Melalui aplikasi-aplikasi tersebut, kami berharap dapat memberikan kemudahan akses informasi serta pelayanan yang lebih efisien bagi seluruh warga Kota Tangerang," ujar Rizky.

Pihaknya pun terus berkomitmen memberikan pelayanan optimal kepada semua lapisan masyarakat melalui sistem digitalisasi aplikasi yang bertujuan semakin memudahkan aksesibilitas layanan.. ■ FAJRIN

17 Kabupaten/Kota

Replikasi Super Apps

Pelayanan Pemkot Tangerang ke masyarakat yang berbasis digital banyak dilirik oleh kota, kabupaten hingga lembaga di berbagai daerah Indonesia.

Melalui aplikasi super Apps Tangerang LIVE, pada 2023 ada 16 kabupaten dan kota di Indonesia yang telah mereplikasi. Sehingga, layanan bagi masyarakat di wilayahnya berjalan lebih optimal seperti di Kota Tangerang.

Kepala Bidang Pengembangan e-Government Dinas Komunikasi dan Informatika (Diskominfo) Kota Tangerang Rizky F Soenaryo menuturkan, di 2024 pemerintah daerah yang mereplikasi super

Apps Tangerang LIVE bertambah, Kota Jayapura, total jadi 17 kota kabupaten yang telah mereplikasi.

"Pengembangan replikasi aplikasi super Apps Tangerang Live di setiap daerah akan terus kami bantu, seperti memberikan akses pemrograman aplikasi sampai peningkatan kualitas SDM," ujar Rizky.

Salah satu daerah yang menggunakan super APPS Tangerang LIVE yakni kabupaten Serang. Disnakertrans Kabupaten Serang menilai super apps Tangerang LIVE telah memiliki struktur sistem dan fitur-fitur yang unggul serta relevan dengan kebutuhan.

Kepala Sub Bagian Kerjasama Disnakertrans Kabupaten Serang Sugito menambahkan, pemilihan super apps Tangerang LIVE dilakukan berdasarkan beberapa pertimbangan yang matang.

"Kerja sama ini berupa replikasi fitur-fitur aplikasi yang dibutuhkan untuk menunjang kinerja pelayanan ketenagakerjaan dan transmigrasi di Kabupaten Serang," imbuhnya.

Lewat kerja sama ini pihaknya berharap akan berimplikasi terhadap peningkatan pelayanan masyarakat, baik bagi Diskominfo Kota Tangerang maupun Disnakertrans Kabupaten Serang. ■ FAJRIN

Tim Sport

Mudahkan Akses Fasilitas Olahraga

Mendukung kecintaan masyarakat terhadap olahraga serta membangun sumber daya manusia (SDM) yang sehat, kemudahan penggunaan sarana olahraga seperti gedung olahraga (GOR) di Kota Tangerang semakin dimudahkan.

Kepala Bidang Pengembangan e-Government Dinas komunikasi dan informatika (Diskominfo) Kota Tangerang Rizky F. Soenaryo menjelaskan, warga bisa menyewa GOR melalui aplikasi super Apps Tangerang Live pada fitur Tim Sport.

"Tidak hanya itu, warga juga bisa melakukan pembayaran retribusi penyewaan GOR secara non-tunai melalui qris dan virtual account," terang Rizky.

Lanjutnya, berbagai kemudahan yang diberikan oleh Pemkot Tangerang ini seyogyanya bisa dimanfaatkan dengan baik oleh warga. "Sehingga, dapat membawa Kota Tangerang lebih baik dan maju lagi," harapnya. ■ FAJRIN





Vaksinasi Hewan Gratis di 13 Kecamatan

Banyak rangkaian acara yang dihelat selama Februari dalam memeriahkan hari lahirnya Kota Tangerang ke-31 tahun. Kali ini, Pemerintah Kota (Pemkot) Tangerang melalui Dinas Ketahanan Pangan (DKP) menggelar pelayanan kesehatan hewan dan vaksinasi rabies gratis di 13 kecamatan.

Kepala DKP Kota Tangerang Muhdorun mengatakan, tim dari Puskeswan DKP Kota Tangerang berkeliling secara berkala ke 13 kecamatan yang ada di Kota Tangerang, khususnya ke sejumlah titik yang ditentukan dimasing-masing kecamatan.

Para pemilik hewan juga harus memenuhi persyaratan tertentu. Salah satunya ber-KTP Kota Tangerang atau memiliki surat keterangan domisili Kota Tangerang.

"Pastikan membawa hewan peliharaan ke lokasi dengan menggunakan pet cargo yang nyaman dan aman bagi peliharaan. Lalu, untuk pemilik anjing juga pastikan untuk memasang leash atau tali yang nyaman bagi anjing," ungkapnya, Jumat (01/02/24) ■ Andry

Panen Raya Kecamatan Larangan



Pemerintah Kota (Pemkot) Tangerang terus berupaya memajukan perkembangan "urban farming" di Kota Tangerang. Terbaru, Kecamatan Larangan bekerja sama dengan Dinas Ketahanan Pangan (DKP) Kota Tangerang menyelenggarakan panen raya dengan hasil yang melimpah.

Camat Larangan Nasrullah menuturkan, kegiatan panen raya tersebut merupakan hasil pertanian yang selama ini dikembangkan oleh Kelompok Wanita Tani (KWT) Wijaya Kusuma di Kampung Iklim RW 02, Kelurahan Gaga, Kecamatan Larangan, Kota Tangerang. Berbagai hasil panen yang dipetik, meliputi kangkung sebanyak 40 kilogram, pakcoy sebanyak 50 kilogram, dan singkong sebanyak 20 kilogram.

"Kegiatan panen raya ini merupakan agenda rutin yang terus dilakukan. Khusus tahun ini, hasilnya sangat melimpah bahkan mencapai puluhan kilogram dari tumbuhan-tumbuhan hidroponik yang selama ini ditanam," ujar Nasrullah, Kamis, (22/2/24).

Tidak hanya itu, kegiatan panen raya juga dilengkapi dengan peresmian pembangunan rumah penehuh hortikultura (shading house) oleh Penjabat (Pj) Wali Kota Tangerang Nurdin yang hadir secara langsung bersama puluhan masyarakat. ■ Andry



KECAMATAN BENDA GELAR GEBYAR BAZAR UMKM, PANGAN MURAH DAN PELAYANAN PUBLIK

Kecamatan Benda menggelar kegiatan Gebyar Bazar UMKM, Gerakan Pangan Murah dan Pelayanan Publik dalam rangka memeriahkan HUT Kota Tangerang Ke 31 Tahun, yang dilaksanakan di halaman kantor Kelurahan Pajang.

Camat Benda Boyke Urif Herawan menjelaskan, Puluhan pelaku usaha dari sektor kuliner makanan, minuman, produk kemas hingga pangan murah dan juga pelayanan publik tersedia dalam memeriahkan kegiatan yang berlangsung selama empat hari kedepan tersebut.

"Dalam kegiatan tersebut tidak

hanya tersedia bazar UMKM, pangan dengan harga yang murah, namun masyarakat juga bisa memanfaatkan pelayanan lainnya yang disediakan. Seperti mengurus administrasi kependudukan, Job Fair hingga pemberian SPPT," ucapnya. Sementara itu Halimah (45) warga Kelurahan Pajang RT 03 RW 3 terlihat antusias bersama

warga lainnya saat berbelanja di bazar tersebut. "Saya pribadi merasa sangat terbantu dengan adanya Program Pangan Murah ini, ditengah langka dan naiknya harga beras serta sembako lainnya. Disini kita dapat membelinya dengan harga yang lebih murah dari harga pasaran," pungkasnya. ■ Adit

Semarak Festival Neglasari

Kecamatan Neglasari menggelar kegiatan Festival Neglasari yang selama 4 hari mulai dari 18-21 Februari 2024.

Camat Neglasari Andhika Nugraha mengatakan, dalam rangkaian Festival Neglasari banyak kegiatan menarik yang dapat diikuti oleh masyarakat. Mulai dari pelayanan publik, pangan murah hingga perlombaan yang berhadiah puluhan juta.

"Banyak kegiatan yang bisa dimanfaatkan oleh masyarakat, mulai dari perlombaan tingkat pelajar, bazar UMKM, pangan murah, pelayanan administrasi

kependudukan, Job Fair hingga pagelaran seni," jelasnya. Adapun pelayanan publik yang diberikan berupa pembuatan e-KTP, KK, KIA dan NIB, pemeriksaan gratis serta Job Fair yang bekerja sama dengan puluhan perusahaan,

"Tentu kami berharap seluruh pelayanan publik yang disediakan dapat dimanfaatkan oleh masyarakat sekitar. Setar kegiatan ini dapat menjadi wadah untuk memperkenalkan ikon-ikon melalui bazar UMKM," pungkasnya. ■ Adit



Kecamatan Cibodas Gelar Lomba Kaligrafi



Dalam memeriahkan HUT ke-31 Kota Tangerang, Kecamatan Cibodas menggelar lomba kaligrafi. Lomba tersebut terbuka bagi warga Kecamatan Cibodas

yang memiliki bakat melukis kaligrafi. Berlokasi di Aula Kantor Kelurahan Cibodas, lomba tersebut diikuti 10 orang dari berbagai kelurahan.

Ketua TP PKK Kecamatan Cibodas Nurul Fitri Prihadi menjelaskan, lomba ini dipilih karena sangat jarang yang memiliki keahlian kaligrafi ini. Nantinya hasil dari perlombaan ini akan dipajang pada acara puncak yang diadakan 22 Februari 2024.

"Semoga dengan lomba ini menjadi wadah bagi warga yang memiliki keahlian kaligrafi di Kecamatan Cibodas," jelasnya.

Lomba tersebut dilaksanakan satu hari dan langsung dinilai oleh Ketua Format Kecamatan Cibodas, Ketua TP PKK Cibodas dan Ketua LPTQ Cibodas. ■ Adit

Kelurahan Alam Jaya Mural Dinding Kantor

Dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun (HUT) ke-31 Kota Tangerang, Kelurahan Alam Jaya, Kecamatan Jatiuwung menggambar dinding kantor dengan ikon Kota Tangerang.

Dinding sepanjang 25 meter tersebut dilukis selama 2 minggu oleh karang taruna, anggota KIM dan pecinta mural. Melukis mural tersebut bertujuan untuk mengenalkan ikon-ikon yang ada di Kota Tangerang kepada masyarakat.

Lurah Alam Jaya Herlan Fedrika menjelaskan, ide awal teretus dari karang taruna dan warga lainnya ingin mengenalkan ikon-ikon Kota Tangerang.

"Akhirnya kita berkumpul dan mulai menggambar bersama-sama dengan warga lainnya. Di gambar tersebut juga kita mengedepankan urban farming bagi warga Kota Tangerang," jelasnya.

Kegiatan tersebut adalah upaya dalam menyemarakkan HUT Kota Tangerang. Dinding yang dimural pun saat ini dilengkapi dengan bangku yang bisa dijadikan spot foto bagi warga. ■ Adit



Kelurahan Pabuaran Juara 1 Lomba TPS Kreatif

Dalam memeriahkan pesta demokrasi dan bertepatan dengan HUT Kota Tangerang, Kecamatan Karawaci mengadakan lomba TPS kreatif dengan mengikat tema Budaya Indonesia.

Camat Karawaci Mahdiar mengungkapkan, dari 78 TPS kreatif yang memenuhi syarat lomba, ada tiga TPS kreatif yang lolos menjadi juara. Juara I TPS 06 Kelurahan Pabuaran, Juara II TPS 17 Kelurahan Sukajadi dan Juara III TPS Kelurahan Cimone.

Ia menjelaskan ketiga TPS ini memiliki keunikan dan memenuhi syarat lomba. Seperti di TPS 06 Kelurahan Pabuaran mengusung tema budaya Cina Benteng, mulai dari TPS yang dihias dengan pelepah daun kelapa dan petugasnya pun memakai kebaya encim.

Sedangkan di kedua TPS yang lain, ada yang mengusung kebudayaan Jawa dan menyediakan properti berupa logo KPU. Sehingga, partisipan pemilu bisa berselfie ria saat pencoblosan.

"Saya ucapkan selamat kepada pemenang yang sudah menghias TPS se-kreatif mungkin, dan terimakasih sudah bisa mengajak masyarakat untuk mensukseskan pemilu 2024 ini," katanya. ■ Dini

Iva Test dan Sadanis di 39 Puskesmas

Bertepatan dengan HUT ke-31 Kota Tangerang, Dinas Kesehatan Kota Tangerang menggelar layanan deteksi dini kanker leher rahim dan kanker payudara (IVA test dan Sadanis) secara gratis di 39 puskesmas di Kota Tangerang.

Kepala Dinas Kesehatan Kota Tangerang dr. Dini Anggraeni mengatakan, melalui Inspeksi Visual Asam Asetat (IVA) test dapat mendeteksi kanker leher rahim sedini mungkin. Sehingga, masyarakat dapat memanfaatkan program ini sebaik-baiknya.

"Program ini dilaksanakan selama Februari dan masyarakat usia subur yakni usia 30-50 tahun bisa melihat jadwal poli kandungan di masing-masing puskesmas terdekat," tutupnya. ■ Andry

Kampung H. Sarim Lolos Lomba Kampung KB

Kampung H. Sarim, Kelurahan Neroktog akhirnya lolos masuk tiga besar Lomba Penilaian Kampung Keluarga Berkualitas yang diadakan oleh Dinas Pemberdayaan Perempuan, Perlindungan Anak, Pengendalian Penduduk dan Keluarga Berencana (DP3AP2KB) dalam rangka HUT Kota Tangerang.

Ketua Kampung KB H. Sarim Neroktog, Syaifei Rifai menuturkan, ada beberapa inovasi yang menjadi andalan di kampung ini.

Seperti rumah makan dapur KWT yang melibatkan warga untuk meningkatkan kesejahteraan keluarga, adanya Kelompok Wanita Tani (KWT) yang berkaitan dengan ketahanan pangan, kebun toga, dan Bank Sampah Purnama Berkah yang dikelola oleh pemuda.

"Saya berharap melalui lomba ini, masyarakat Kampung H. Sarim semakin berkualitas dan bermanfaat bagi masyarakat sekitar," kata Ketua TP PKK Kelurahan Neroktog, Nia Yuningsih. ■ Dini



ASAH KREATIVITAS SISWA LEWAT LOMBA PAPER CRAFTING



Menjadi bagian dari rangkaian Festival Neglasari, Kecamatan Neglasari menggelar lomba Paper Crafting yang diikuti oleh 19 peserta Sekolah Menengah Pertama (SMP) yang ada di Kecamatan Neglasari.

Kasie Kemas Kecamatan Neglasari sekaligus panitia Festival Neglasari, Tommy Andrian Suatrat mengatakan lomba ini bertujuan untuk mengasah kreativitas dan mengekspresikan ide yang dimiliki peserta melalui media kardus dan plastik.

Tommy menambahkan, mengusung tema ikon Kota Tangerang, peserta dibebaskan membuat maket atau bentuk

tiruan baik berupa bangunan, jembatan atau apapun yang menjadi ikonik Kota Tangerang. Dengan penilaian dilihat dari kreativitas, inovasi, penggunaan bahan dan presentasi hasil karya.

"Semua hasil karya peserta bagus, ada yang membuat maket Jembatan Berendeng, Pintu Air 10, pintu masuk klenteng, Kawasan Kuliner Pasar Lama dan lainnya. Hanya saja tidak semua

peserta lomba menggunakan kardus atau plastik dan keluar dari tema, sehingga bisa mengurangi penilaian," katanya.

Ia menuturkan dari hasil penilaian, terpilih Juara I Bima Sandi Prasetyo dari SMP 22 Tangerang, Juara II Sufsyifa Isnaiqo dari SMP 22 Tangerang dan Juara III Alicia Chyntia Christianti dari SMP Ariya Metta. ■ Dini

Lomba Fotografi Explore Potensi Batuceper



Memeriahkan HUT ke 31 Kota Tangerang, Kecamatan Batuceper menggelar beragam perlombaan salah satunya lomba fotografi.

Camat Batuceper Mulyani mengatakan, lomba fotografi yang mengangkat tema Explore Batuceper terbuka untuk masyarakat Kecamatan Batuceper.

Tema Explore Batuceper bertujuan mengangkat unsur budaya, wisata dan ikon di 7 kelurahan yang ada di Batuceper.

"Contohnya di Kelurahan Batu-sari ada Embung Batusari, Kelurahan Kebon Besar ada Cagar Budaya Pintu Hek, Kampung Jimpitan di Batujaya, di Batuceper ada Makam Keramat Raden Arya Santika, di Poris Gaga ada

Stasiun Poris, Lalu di Poris Gaga Baru ada yasan tertua," ungkap Mulyani.

Lebih lanjut dikatakan Mulyani, nantinya karya lomba fotografi akan di pajang di kantor kelurahan masing-masing dan juga di kantor kecamatan.

"Harapannya melalui karya fotografi, wisata, budaya dan ikon Batuceper semakin dikenal luas oleh masyarakat, baik masyarakat, terutama masyarakat luar daerah yang sedang melakukan kunjungan atau studi banding, Batuceper ini banyak sekali menerima kunjungan salah satu tujuannya ke kampung jimpitan yang merupakan kampung KB tingkat nasional," paparnya. ■ Adit

PKK Cibodas Gelar Lomba Vlog UP2K

Tim Penggerak PKK Kecamatan Cibodas menggelar lomba vlog Usaha Peningkatan Pendapatan Keluarga (UP2K) yang diikuti oleh sembilan peserta yang berasal dari berbagai wilayah di Kota Tangerang.

video vlog ini, seperti originalitas, kreatifitas produk baik pengemasan atau pemasaran dan promosi produk, estetika atau kualitas gambar dan tata suara, video editing dan inovasi.

Ketua TP PKK Kecamatan Cibodas Nurul Fitri Prihadi menuturkan, lomba vlog ini bertujuan untuk meningkatkan kreativitas pelaku usaha dalam memasarkan produk melalui video, baik secara offline atau online.

"Dari Sembilan peserta, hanya tiga kelurahan yang lolos menyang sebagai juara. Yaitu Juara I produk bon kerri dari Kelurahan Panunggangan Barat, Juara II produk cute dumpling dari Kelurahan Cibodasari, Juara III produk wayang dari pelepah pisang dan kain perca dari Kelurahan Panunggangan Barat," katanya. ■ Dini

